

Die neueste Verordnung zur Corona-Pandemie sieht u.a. auch Lockerungen bei der Ausübung des Freizeitsports in Hallen bzw. auch im Freien vor.

So begann unsere Damen-Gymnastikgruppe am Montag den 08.06.wieder mit ihren Übungsstunden, natürlich unter den Voraussetzungen, dass die Maßnahmen der Hygiene- und Abstandsregeln eingehalten wurden. Die Kurfürstenhalle konnte noch nicht genutzt werden, man musste in die Gemeindehalle ausweichen. Auch die Korbballerinnen werden wieder ihr Training aufnehmen, leider nicht unter Wettkampfbedingungen. Ebenfalls wieder im Training sind die Basketballer, auch hier unter den gleichen Bedingungen wie alle Mannschaftssportarten.

Die Leichtathleten können auch mit ihren Übungsstunden beginnen, allerdings müssen auch draußen die Regeln beachtet werden. Das heißt u.a., Sportgeräte etc. müssen regelmäßig desinfiziert werden. Die Radsportler haben ihr Training ebenfalls nach draußen verlegt und spulen mit dem nötigen Abstand ihre Kilometer ab.

Bei der Step-Aerobic und Bodyfit Abteilung ist leider die Trainerin aus beruflichen Gründen zurückgetreten. Hier ist der Verein jetzt wieder auf der Suche nach einer Nachfolgerin. Deshalb wird es wohl in dieser Abteilung frühestens nach den Sommerferien mit den Trainingsstunden weitergehen können.

Ebenfalls erst nach den Ferien werden wir mit den Übungsstunden beim Eltern-Kind- bzw. Kinderturnen beginnen. Wir hoffen, dass bis zu diesem Zeitpunkt die Maßnahmen zu Hygiene und Abstand wieder etwas mehr gelockert werden, um so ein Turnen mit den Jüngsten sicher gestalten zu können.

Der Vorstand

11. Juni 2020